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Betreff: Fortführung der Konzessionsabgabe über das Jahr 2012 hinaus 

 
 
Beratungsfolge: 

 
Hauptausschuss 08.12.2011 Vorberatung 
Ausschuss für Energiewirtschaft 13.12.2011 Vorberatung 
Stadtverordnetenversammlung 15.12.2011 Entscheidung 

 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt die Verwaltung, von den derzeitigen Konzessionsnehmern 
E.ON edis AG und EWE noch in diesem Jahr eine schriftliche Zusage für die weitere Vereinnahmung 
der Konzessionen über den Termin 31.12.2012 mindestens bis zum 31.12.2013 zu erbitten. Die Antwort 
der derzeitigen Konzessionsunternehmer ist dem Ausschuss für Energiewirtschaft in der ersten Sitzung 
des Jahres 2012 vorzulegen.  
 
 
Begründung: 
 
Eine Entscheidung über die Neuvergabe von Wegenutzungsverträgen über den Zeitraum von 20 Jahren 
setzt eine außerordentlich komplexe Prüfung durch die Stadtverordneten voraus. Um nicht unter dem 
Druck der Beendigung der Zahlung der Konzessionsabgabe zum 31.12.2012 übereilte Entscheidungen  
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zu treffen, soll die oben genannte Verlängerung angestrebt werden. Zum einem profitieren die  
Interessenten davon, dass ihre Angebote mit der notwendigen Sorgfalt geprüft und danach entschieden 
werden, zum anderen ist es ein Zeichen des guten Willens der bisherigen Konzessionsinhaber mit der 
Stadt gut zusammen zu arbeiten. Für die bisherigen Konzessionsinhaber ist es zudem wirtschaftlich 
neutral, da die Konzessionsabgaben ja nur von den Kunden eingenommen, aber dann an die Stadt 
weitergegeben werden müssen.  
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